
Compte-Rendu de la Commission Photo-Vidéo             

              Du mardi 12 novembre 2024 

 

Présents : Michel Delage, Dominique Lachgar, Cyrille Chassaing , Frédéric Damato, 

François Boerkmann, Nathalie Guillaume 

Excusés : Romuald Gabard, Philippe David 

1) Présentation et validation du bilan de la saison écoulée et des projets à venir 

Les présents valident le bilan 2023-2024 qui sera présenté à l’AG ordinaire du 15 

novembre prochain. 

Il ressort de l’échange de nombreux projets pour 2024-2025 dont : 

• une sortie commune avec la Commission Bio, 

• l’utilisation de Nautilis pour des essais photo et éclairage, 

• une expo photos réalisées par les adhérents du GESMA qui pourrait 

être dans le hall de Nautilis, 

• du partage d’expérience avec des clubs photo de la région(Club de 

Ruelle par exemple) et des photographes expérimentés, 

• etc … 

  

2) Logiciel de traitement de l’image sous-marine : 

Le logiciel référence est aujourd’hui Lightroom. Est il possible d’acheter des licences 

partagées au niveau du club ? Michel regarde la possibilité et le coût. 

Est-il possible d’accéder à de la formation par le biais de la bibliothèque numérique 

de Charente : Sésame ? Dominique se renseigne.  

3) Essais photo à Nautilis : 

  Le mercredi 11 décembre avec possibilité d’une séance avec modèles … à suivre. 

4) Nos photos de l’été : 

Dominique , Cyrille , Fred et Michel partagent quelques photos réalisées ces derniers 

mois. Echanges positifs autour des créations avec analyse des paramètres de prise de 

vue, ce qui permet une meilleure compréhension du résultat et de s’améliorer. 

Nous notons d’ailleurs de vrais progrès , notamment chez nos débutants. 

5) Prochaine réunion : 

 Elle aura lieu le 3 décembre de 20h à 22h30 à Montauzier avec à l’ordre du jour : 

• Préparation de la séance photo du 11 décembre à Nautilis, 

• Optimisation des réglages sur TG6 et TG7. 

 

Michel Delage 


